¿QUIENES.

SOMOS?

Somos cuatro alumnos de 3ºde Terapia
Ocupacional de la UEx quienes nos hemos
embarcado en esta aventura de desarrollar
este congreso aquí, en nuestra tierra.
Para nosotros como estudiantes es un honor
poder hacerlo posible y queremos mostrar
con orgullo a los congresistas que asistan al
CENTO donde estudiamos, que Extremadura
tiene muchas cosas buenas, y una de ellas su
universidad.



En estos dos días contaremos con la presencia de más de 15 profesionales (terapeutas ocupacionales, psicólogos, fisioterapeutas) que asistirán a nuestro congreso para darle vida transmitiendo todos sus conocimientos.

Contaremos con:

- Temas grandes.
- Mesas redondas.
- Talleres didácticos.
- Espacio científico.
- Dinámicas por la ciudad.

¡Y UNA GRAN SORPRESA!









ENCUENTRANOS EN:



centouex



¿QUÉ ES EL CENTO?

El CENTO es el Congreso
Nacional de Estudiantes
de Terapia Ocupacional.
Nació debido a la
necesidad de crear un
espacio para los
estudiantes de Terapia
Ocupacional con el
objetivo de hacer un
encuentro de estudiantes
y para aprender más de
esta maravillosa profesión.

DÓNDE SE CELEBRA

El **8 y 9 de marzo** en Cáceres, una maravillasa ciudad situada en Extremadura. Es conocida por su impresionante patrimonio histórico y por tener uno de los mejores cascos antiguos conservados de Europa.

Cáceres es una ciudad rica de historia, de belleza arquitectónica, con una gran gastronomía y paisajes espectaculares. Es un lugar donde los visitantes pueden sumergirse en la historia y disfrutar de la auténtica cultura extremeña.



OBJETIVOS

DEL CENTO

El principal objetivo del CENTO es el aprendizaje, pero nosotros queremos llegar más allá, haciendo de él una experiencia inolvodable

- Fomentar el aprendizaje sobre la Terapia Ocupacional y sus diferentes aplicaciones.
- Dar visibilidad a nuestra comunidad autónoma y a nuestra ciudad.
- Crear un espacio seguro y de confianza.
- Disfrutar de un encuentro único.
- Que todos y todas nos lo pasemos en grande.
- Trasmitir la simpatía y buen corazón que creemos que nos caracteriza como buenos extremeños y extremeñas.

